

Umweltausschuss in Paris

Eine Delegation des Bundestagsausschusses für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit war mit der Vorsitzenden Bärbel Höhn letzte Woche in Paris zu bilateralen Gesprächen mit dem französischen Umweltausschuss. Dabei ging es um die anstehenden COP-21 in Paris im kommenden Jahr, den Klimaschutz und die europäische Energiewende.

Gemeinsam mit der französischen Seite wurde eine Erklärung abgegeben, die [hier](#) zum Download bereit steht.

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3011063>

© Bärbel Höhn MdB 2017
